

POUR CHLOÉ FRAMMERY ATTESTATION DE NON ANTISÉMITISME OU QUELQUE RACISME QUE CE SOIT

J'atteste sur l'honneur ce qui suit, en tant que Rébecca Terniak, directrice de Structure enfantine retraitée, domiciliée à 1010 Lausanne 131 Chemin Isabelle de Montolieu.

En tant que personne d'origine juive askenaze, petite fille de juge rabinique d'Ukraine ayant fui les progroms, je suis née de parents israéliites russe et viennoise rescapés de la Shoah, ayant tout perdu, dont leurs premières familles et enfants dans les camps de la mort. Mes parents furent si meurtris à vie et détruits par ces épreuves, qu'ils ne furent pas en capacité ni de se réadapter, ni de m'élever, lorsque je vins au monde dans leur maturité. Cela me donna une enfance éprouvante de quasi-orpheline, comme résultat de la destruction du nazisme et de son anti-sémitisme haïneux et criminel.

Aussi, je peux déclarer haut et fort ce qui suit :

Avec ma provenance et en respect de mes origines, je ne pourrais jamais

- ni défendre, ni donner ma confiance à des personnes nourrissant des idées et sentiments malsains et haïneux d'antisémitisme

ou négationniste, lesquels je tiens en horreur,

- non plus d'ailleurs, que je ne supporte les personnes habitées par n'importe quelle haïne raciale ou esprit de discrimination quelconque.

J'ai passé ma vie à tenter de nettoyer ces empreintes mortifères en moi et ce fut très long et douloureux quand l'empreinte de mort vous a été incrustée en héritage dans vos cellules.

Mais, par chance, j'étais venue au monde avec une foi profonde, la force et la joie. Ce qui m'a aidée à opéré ma résilience et m'orienter durant 30 ans avec optimisme dans le travail pédagogique avec les petits enfants pour leur donner tout ce que j'avais reçu de bon et bien dans mon orphelinat israéliite durant toute mon enfance parisienne.

C'est pourquoi, concernant les pénibles attaques malveillantes à l'adresse de Chloé, je m'élève vigoureusement contre les calomnies fausses, délirantes et injustes qui pèsent à son encontre. Je les dénie catégoriquement. En effet, je connais Chloé Frammery de près depuis une dizaine d'années et me porte garante pour elle de son esprit ouvert, bienveillant et amical envers chacun, dans le respect des différentes origines.

Je l'apprécie comme personne lumineuse et idéaliste, éprise de justice et fraternité. J'atteste formellement qu'elle n'appartient pas du tout à l'extrême droite nazillarde haïneuse, comme ses détracteurs aimeraient le faire croire. Bien au contraire.

Chloé a des amis de toutes horizons, origines et pays, sans aucune différenciation, ni préjugé quelconque de sa part.

Durant ces dix ans, je peux certifier qu'elle n'est pas du tout antisémite ou raciste. Je l'ai constaté par notre relation amicale et franche et par le fait que nous avons fréquenté et déjeuné maintes fois ensemble avec d'autres amis d'origines variées : israéliites, de culture arabe, africaines ou autres. Elle ne voit que l'humain universel en chacun de nous et il n'y a jamais de marque de différence de sa part.

Elle considère chacun avec la même bienveillance et l'accueille avec la même chaleur de coeur. Son idéal de justice la porte au-delà de toute différence et discriminatoire, mesquine et réductrice.

Chloé est aimée et soutenue car c'est un être dévoué et solaire toujours animé de joie et lévité réjouissantes pour tous, un être de clarté qui accueille chacun simplement. La qualité de son rayonnement de coeur est léger et aimant, il ne se nourrit pas d'ombre, ni d'idées négatives malveillantes et clivantes. Elle ne fréquente pas ces registres sombres qui tire le monde vers le bas.

Elle porte en elle l'amour universel envers les êtres de tous les peuples et œuvre pour la simple liberté des droits fondamentaux les plus élémentaires qui fondent la dignité de l'homme.

Ce qui explique qu'elle a des amis fidèles de toutes origines, religions et pays, sans différenciation, ni préjugé aucun.

A qui de droit

Fait à Lausanne, le 25 septembre 2023

Rébecca Terniak

www.lalyredalize.org